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Conte resumidamente sua trajetória na UFV:

  Ingressei no curso em maio de 2013 e após um ano procurei 
estágio no laboratório de Mecanização Agrícola, onde participei 

de dois projetos de iniciação cientí�ca. Após esse período participei 
da AGRIJUNIOR e no início do ano de 2017 procurei estágio 

externo para adquirir mais experiência e cumprir a disciplina de 
estágio curricular obrigatório.

Quais foram suas atitudes para ingressar no mercado 
de trabalho logo após formado?

   Meu ingresso no mercado de trabalho foi através do estágio curricular 
obrigatório na qual consegui a vaga através do site Agrobase. Passei no 
processo seletivo e comecei a estagiar na área de Corte, Carregamento e 
transporte da Usina Iracema. Após o estágio surgiu uma oportunidade na 
área da Qualidade Agrícola onde estou até o momento.

Qual sua área de atuação? Em que projetos você 
tem trabalhado atualmente?

   Atuo na área de controle de pragas e auditoria de processos, na qual sou o 
analista responsável pela análise e compilação dos dados gerados em campo.

Como o mercado de trabalho lida com o
Engenheiro Agrícola e Ambiental atualmente? 

Quais as di�culdades enfrentadas?

   Onde estou atualmente não encontrei muitas 
di�culdades por ser Engenheiro Agrícola e Ambiental, a base 
que saímos da universidade nos ajuda, principalmente se você 
for trabalhar com Sistemas de Informações Geográ�cos como 
no meu caso. .

 Na sua opinião, o que deve ser levado em conta ao 
escolher entre carreira acadêmica ou pro�ssional?

   O seu per�l, as suas vontades e necessidades.

Quais dicas você daria para os calouros? 
E para os formandos?

   Não tenha medo de errar, arrisque, pois essa é hora e 
procure participar de experiências que possam te ajudar a 
tomar decisões no futuro.
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